

Publisher

Home > Popayán >



POPAYÁN

En Popayán Piden Intervención De La Supersevis Por Altos Cobros

By @Enlineapopayán

Last updated May 28, 2020

El alcalde de Popayán, Juan Carlos López Castrillón, solicitó a la Superintendencia de Servicios Públicos Domiciliarios intervenir a raíz del incremento excesivo en los recibos de los servicios públicos de gas y energía en tiempos de pandemia.

El mandatario reportó a los organismos las quejas reiteradas que los ciudadanos han manifestado por el alza de los precios durante la emergencia.

Pidió que se intervenga con rigor a las empresas prestadoras de servicios públicos de energía y gas, para congelar la tarifa durante el tiempo de calamidad pública al igual que su facturación.